
序号 债务人名称 债权本金（万元） 债权利息 抵押、保证情况

1 开封市江南房地
产开发有限公司

16000.00 以相关司法判决、
合同约定为准

由大润发商业房项目一楼 6975.20 平
方米、四楼 9822.30 平方米房产抵押担
保； 丹阳市江南面粉有限公司、 陈国
平、赵喜梅提供连带责任担保。

合计 16000.00 0.00
处置方式：单户处置。
交易对象：具有完全民事行为能力、支付能力的法人、组织或自然人（国家公务员、金融监管机

构工作人员、政法干警、金融资产管理公司工作人员、国有企业债务人管理层以及参与资产处置工
作的律师、会计师、评估师等中介机构人员等关联人或者上述关联人参与的非金融机构法人，以及
与参与不良债权转让的金融资产管理公司工作人员、 国有企业债务人或者受托资产评估机构负责
人员等有直系亲属关系的人员除外）。

公告有效期限：自公告发布之日起两年内有效。
交易条件：一次性付款或分期付款。
具体情况请投资者登录资产公司对外网站查询或与资产公司有关部门接洽（http://www.

gwamcc.com)。 上述债权自本公告发布之日起二十个工作日内受理对上述债权资产相关处置的征询
和异议，以及有关排斥、阻扰征询或异议以及其他干扰资产处置公告活动的举报。
以上信息仅供参考，最终以借据、合同、法院判决等有关法律资料为准。

受理公示事项
联系人：乔先生、毛先生 联系电话：021-58871381
通讯地址：上海市浦东新区陆家嘴环路 333 号 11 楼 邮政编码：200120
监察审计部门联系人：封先生、杨先生 联系电话：021-68869601

中国长城资产管理股份有限公司上海市分公司
2017年 7月 20日

中国长城资产管理股份有限公司上海市分公司债权资产处置公告
中国长城资产管理股份有限公司上海市分公司拟对开封市江南房地产开发有限公司债权进行

处置，相关情况见下表：

不让一个学生因经济困难失学

教育部高校学生资助热线明起开通，受理
咨询将“件件有说法、事事有落实”

本报讯 （记者樊丽萍）教育部高校

学生资助热线将于 7 月 21 日至 9 月 10
日开通。昨天，教育部特地在官网醒目位

置发文，提醒各地考生，教育部已要求各

地、各中央高校全部开通热线电话，认真

受理学生和家长的每一个咨询或投诉，
做到“件件有说法、事事有落实”，实实在

在为学生解决问题， 尤其是经济困难学

生的入学问题。
眼下已经进入高校放榜季。 大学金

榜题名时，广大学子在欣喜之余，也有必

要提高警惕。因为大学招录季，也往往是

各类诈骗案件的多发期。
据悉，为确保莘莘学子顺利入学，教

育部高校学生资助热线将于 7 月 21 日

至 9 月 10 日每天 8:00 至 20:00 开通，电
话为 010-66097980、010-66096590。 和

往年相比， 今年教育部开通热线电话的

时间有所延长， 服务期从原来的一个月

增加到今年的 52 天。
“不让一个学生因家庭经济困难而

失学”，在高等教育阶段，我国已建立起

国家奖学金、国家励志奖学金、国家助学

金、国家助学贷款、新生入学资助、勤工

助学、学费减免、补偿代偿、“绿色通道”
等多种方式并举的混合资助政策体系。
这张密织的资助保障网， 正有力地确保

家庭经济困难学生“三不愁”，即：入学前

不用愁、入学时不用愁、入学后不用愁。
记者获悉，眼下，不少高校已经发出

了今年的第一批录取通知书， 而随通知

书一起寄出的，则是一份浓浓的“人文关

怀”。 北京大学今年的录取通知书中，就
附带着由北大学生资助中心为新生们准

备的《北京大学绿色成长方案》。 从招录

阶段、 新生报到直到在校学习以及毕业

时，北大的资助体系将实现“全程陪伴”。
比如，根据这份方案，新生如果在报到路

费和入学基本生活费上确有困难， 可申

请燕园关爱助学金。在新生报到阶段，学
校将为有困难学生开通绿色通道， 报到

现场还可申请国家助学贷款。
而沪上的复旦大学、上海交通大学、

同济大学、华东师范大学、上海外国语大

学等一批高校在发出今年的第一批录取

通知书时，除了发出新生报到须知外，也
纷纷附上了 《高等学校学生资助政策简

介》《2017 上海市大学生资助手册》以及

学校面向家庭困难新生的资助指南等有

用的“宝典”，确保不让一位学生因为经

济原因无法注册报到。
教育部表示，为宣传国家资助政策，

并且为学生和家长释惑和排忧解难，今年

热线电话结束后，学生可以继续通过学校

的资助部门咨询政策和反映问题，也可拨

打教育部常年开设的统一监督举报电话

010-66092315、010-66093315。另外，高校

入学新生和家长还可在全国学生资助管

理中心官网(网址 http://www.xszz.cee.edu.
cn/)和中国学生资助微信公众号(微信号：
jybzzzx) 查询国家学生资助政策及相关规

定，反映相关问题。

给过载的医学卸下沉重负担

我国首部系统阐述医学局限与无奈的图书
《医学不能承受之重》出版

本报讯 （记者唐闻佳）几世纪以来

的医学成就突飞猛进， 但就此认定医学

“无所不能”， 何尝不是在为耸人听闻的

伤医事件、 医患矛盾升级埋下隐患。 昨

天， 我国首部系统阐述医学局限与无奈

的图书《医学不能承受之重》在沪发布。
主创人员在发布会上直言， 是时候向公

众传递医学局限的事实了。
该书由青年医学专家苏佳灿、《人间

世》《急诊室故事》主要策划者王彤主编，
20 多名青年医务人员和医学报道记者

参与写作，从大量临床案例、医患纠纷、
新闻报道中整理出具有典型意义的 21
个案例， 告诉大家一个不完美但真实的

医学世界，希望帮助公众重新认识医学。
长海医院骨科教授苏佳灿称， 医学

正在承受“三重重负”———身体与疾病之

重、医学与使命之重、社会与人生之重。
“医学的意义在于它需要承受重负，但当

下的医学，所承受的可说是过载，这使得

医疗环境恶化，医患关系紧张，医学应当

具有的人文关怀也日渐黯淡。苏佳灿说：
“随着医疗科技快速进步，医学有被神化

的趋势，认为医生应该手到病除，与此同

时，社会与人生的多种压力，这些都成为

医学不得不承受的重负。 ”
长期以来， 人们习惯了为伟大的医

学成就而欢呼， 却忽略了医学还有其局

限性。 中国医师协会人文医学专业委员

会副主任委员、 上海市卫生和计划生育

委员会新闻宣传处处长王彤称， 近两年

的策划中，参与写作的青年医务人员、记
者的思想也历经嬗变， 从技术万能主义

走向医学人文主义。
据不完全统计， 人类可能罹患的疾

病总数高达 2035 类， 共计 1.8 万多种。
正如本书《难防的心脏“幽灵”》一文提到

的，“我们征服的疾病越多，越会发现，未
被征服的疾病其实更多。”原上海第二医

科大学（上海交通大学医学院前身）校长

王一飞教授在翻阅本书后谈到，21 个情

节曲折的故事反映出的严峻现实， 即要

正视医学的探索性、风险性和不确定性，
应当理直气壮地向全社会正确宣传医学

活动的这些特殊属性。
本书获得多名医学界内外“大咖”的

垂青。医学伦理学家、东南大学生命伦理

学研究中心主任孙慕义教授全程引读，
作家六六、媒体人胡展奋等倾力推荐。

“正确认识生命是我们教育中缺失

的一课。 我们是否认真思考过疾病、患者

和医生之间的关系？ 病是我们自己生的，
不是医护人员导致的；医生不仅是治愈我

们疾病的人，更是帮助我们建立自愈通道

的人。 我们生命的主动权掌握在自己手

中，健康饮食、良好心态、适量运动、培养

赏心悦目的爱好等，都会让我们远离疾病

困扰。 而最终，我们去医院是寻求帮助而

非对抗。 ”作家六六说，《医学不能承受之

重》一书，给人们补上生命教育的课。
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让更多肿瘤患者“吃得起药”
国家谈判重拳出击，36 个药品平均降价 44%，医保覆盖肿瘤靶向药物

本报讯 （首席记者唐闻佳）国家谈

判重拳出击， 我国医保覆盖肿瘤靶向药

物。 人力资源和社会保障部昨天公布的

最新医保药品目录准入谈判结果显示，
社会关注度较高、 参保人员需求迫切的

肺癌靶向药物厄洛替尼、 贝伐珠单抗等

36 个药品谈判成功。 这预示着包括肺癌

患者在内的中国肿瘤患者将更多地受益

于医疗科技创新成果， 中国的肿瘤治疗

或将走向“全面靶向”。
恶性肿瘤已成为严重威胁我国人民

健康与社会发展的疾病， 全国恶性肿瘤

发 病 率 为 270.59/10 万 ， 死 亡 率 为

163.83/10 万，每分钟就有 6 人被诊断为

恶性肿瘤、5 人死于癌症。 传统肿瘤治疗

手段———化疗、放疗虽仍为基石，但却有

疗效瓶颈， 肿瘤靶向药物发展已有十余

年， 国内外的指南和卫生部诊疗规范都

明确推荐肿瘤靶向药物治疗方案。
靶向治疗是在分子水平上针对已明

确的致癌靶点，使肿瘤细胞特异性死亡，

而不波及正常细胞组织， 从而实现良好

治疗效果， 这使患者的生活质量得到极

大提升。
以肺癌为例， 有近半数的患者可以

找到驱动基因， 进行靶向治疗， 患者的

中位生存期因此有了翻天覆地的改变。
比如， 自从肺癌的 EGFR 突变基因被发

现， EGFR TKI 药物的研发成功， 给进

展期的转移性非小细胞肺癌患者带来显

著获益。
但大量肿瘤一线医生告诉记者， 过

去由于靶向药物不在医保报销范围内，
且价格高于传统治疗手段， 因此， 不少

患者会通过非正常渠道去海外购药。 但

所谓的 “仿制药” “代购药” 的质量始

终存疑。
人社部此次公布的最新医保药品目

录准入谈判结果，经与相关企业谈判，36
个药品谈判成功，与 2016 年平均零售价

相比，谈判药品的平均降幅达到 44%，最
高的达到 70%，大部分进口药品谈判后的

支付标准低于周边国际市场价格，这大大

减轻了我国患者的医疗费用负担。
据悉，本次纳入药品目录的 36 个药

品中包括 31 个西药和 5 个中成药。西药

中有 15 个是肿瘤治疗药， 覆盖了肺癌、
胃癌、乳腺癌、结直肠癌、淋巴瘤、骨髓瘤

等癌种，曲妥珠单抗、 利妥昔单抗、 硼

替佐米、 来那度胺等多个参保人员需求

迫切的肿瘤靶向药位列其中， 其他为治

疗心血管病、 肾病、 眼病、 精神病、 抗

感染、 糖尿病等重大疾病或慢性病的药

物， 以及治疗血友病的重组人凝血因子

Ⅶa 和治疗多发性硬化症的重组人干扰

素 β-1b 两种罕见病药。 中成药中有 3
个是肿瘤药，另外 2 个是心脑血管用药。

谈到此次肿瘤靶向治疗药物被纳入

医保，中国临床肿瘤学会理事长、广东省

肺癌研究所所长吴一龙教授认为这充分

体现了政府在推动深化医药卫生体制改

革、 提高药品可及性方面所做的巨大努

力， 显示政府真正考虑了广大患者对创

新药的迫切需求。“这一举措将使每年近

20 万的肺癌患者获益，将进一步提升优

质医疗资源的可及性与公平性、 为广大

肿瘤患者家庭和中国肿瘤治疗事业的发

展带来新的曙光。 ”他说。
此外， 此次医保药品目录准入谈判

充分体现了国家对医药创新的重视和支

持， 列入谈判范围的西达本胺、 康柏西

普、 阿帕替尼等国家重大新药创制专项

药品全部谈判成功。
吴一龙教授告诉记者， 靶向药物进

医保， 对我国医疗体制改革具有深远意

义， 不仅将带动以靶向治疗为代表的精

准医疗在中国的发展，这也为今后二代、
三代乃至更先进的肿瘤靶向或免疫治疗

药物纳入医保提供了模式上的参考，也

为进一步完善医保制度， 促进价格谈判

关口前移奠定了基础。
据悉，下一步，人社部将指导地方做

好谈判药品的落实工作， 让广大人民群

众真正得到实惠。

即使是同分考生也不“同位序”
———上海市教育考试院负责人就本科普通批次投档线公布答记者问

问： 今年部分院校的多个院校专

业组投档线之间存在差异， 能否分析

一下其中原因？
答： 一所高校有几个院校专业组，

就有几条对应的院校专业组投档分数

线。 各院校专业组投档分数线的高低

与生源填报情况、 招生计划多少等有

关联。
从投档结果看， 绝大多数高校的

院校专业组之间， 分差并不大， 整体

比较稳定； 有个别院校的不同专业组

投档线之间有一定差距， 这与院校专

业组内设置的专业有一定关系， 比如

某医科大学设 2 个院校专业组， 其中

专业组 （1） 设生物技术、 临床医学等

学校特色专业， 专业组 （2） 仅有护理

学一个专业， 专业组 （2） 的投档线就

低于专业组 （1） 58 分 。 可见 ， 各院

校专业组投档线之间存在差异非常正

常， 且一定程度上也反映出考生对专

业的喜好程度。
问： 外省市高水平大学的报考情

况如何？
答： 今年在沪招生的外省市高水

平 大 学 均 一 次 投 满 ， 生 源 充 足 且 良

好。 这主要得益于两个方面： 一是外

省市高水平大学积极在沪开展 宣 传 ，
展示高校的办学特色及专业水平， 并

在沪设置本校的特色专业或适应上海

经济社会发展的专业， 使得考生和家

长对这些高校的认识不断加深； 二是

本市考生对接受优质高等教育的愿望

强烈， 加之全国经济的快速发展， 地

缘因素已不再是阻碍考生选择的首要

因素。
问： 同分考生如何投档？
答： 我们对 “同分考生” 的定义，

是他们必须满足三个条件：
（1） 首先， 满足高考总分相同，

即由语、 数、 外三门统一高考成绩和

考生自选的 3 门学业水平等级性考试

成绩合成的总分相同；
（2）其次，同分排序规则下位序为：
第 1 位序： 比较考生的语文加数

学两门合计成绩高低， 高者优先；
第 2 位序 ： 第 1 位 序 同 分 者 中 ，

比较考生的语文或数学中单科成绩高

低， 高者优先；
第 3 位序 ： 第 2 位 序 同 分 者 中 ，

比较考生的外语成绩高低， 高者优先；
第 4 位序 ： 第 3 位 序 同 分 者 中 ，

比较考生的选考科目中单科成绩高低，

高者优先；
第 5 位序 ： 第 4 位 序 同 分 者 中 ，

比较考生的选考科目中次高科成绩高

低， 高者优先；
第 6 位序 ： 第 5 位 序 同 分 者 中 ，

比较考生志愿顺序， 按各自顺序分别

投档。 志愿顺序相同的同分同位考生

执行同时投档。
（3） 再者， 填报的志愿相同；

我们对参加本科普通批次录取的

考生进行了数据分析， 没有发现同时

满足以上三个条件的考生。 每个考生

经平行志愿排序后， 均获得了唯一确

定的位序， 即使是同分考生也不 “同

分” （或 “同位序”）。
问： 从投档结果看， 还有哪些值

得关注的现象？
答 ： 与往年 一 样 ， 今 年 仍 有 4%

左右的招生计划缺额， 同时有相当数

量的考生未能成功投档， 说明对接受

高等教育的不同认识影响了志愿填报

的匹配性， 我们将在征求志愿阶段再

次提供考生与高校互相选择的机会。

除个别高校外， 本市高校的投档

线基本都高于本科控制线。 尽管此现

象在往年也出现过， 但是今年实行的

考后出分志愿填报很有可能加剧了这

一现象的产生。
问： 本科控制线下考生还有机会

被本科专业录取吗？
答： 待本科普通批次第一次征求

志愿录取结束后， 若仍有院校专业组

未完成计划， 且愿意降分录取， 则将

进行本科普通批次第二次征求 志 愿 。
届时， 市教育考试院会根据征求志愿

院校专业组缺额计划数和未录取考生

情况， 在本科控制线下划定第二次征

求志愿降分控制线。 高考成绩达到第

二次征求志愿降分控制线的本科控制

线下考生可以借此次机会填报 志 愿 ，
获得被本科专业录取的机会。

问： 后期还有哪些事情需要关注？
答： 若在本科普通批次正常投档

录取结束后仍未被录取， 考生还可以

通过征求志愿来争取被本科专业录取

的机会。 本科普通批次设两次征求志

愿， 第一次征求志愿设在本科普通批

次正常投档录取结束后进行， 本科控

制线上的未录取考生可以参加第一次

征求志愿的填报及录取； 第二次征求

志愿设在第一次征求志愿录取结束后

进行， 第二次征求志愿降分控制线上

的未录取考生可以参加第二次征求志

愿的填报及录取。

2017年本科普通批次投档线公布
505所在沪招生高校、990个院校专业组参加本科普通批次招生

本报讯 （首席记者樊丽萍）昨晚，
上海市教育考试院公布 2017 年上海市

普通高校招生本科普通批次各院校专

业组投档分数线。 今年，共有 505 所在

沪招生高校总计 990 个院校专业组参

加本科普通批次招生，招生高校的数量

超过了往年。
从投档分数线看，不出意外，处于

领跑位置的仍是复旦大学和上海交通

大学。 其中，复旦大学院校专业组(1)和
院校专业组 (2) 分别是 580 分和 577
分；上海交通大学院校专业组(1)为 579
分；同济大学院校共有三个专业组的分

数线，专业组(1)为 565 分，专业组(2)和
专业组 (3)都为 559 分 ；上 海 财 大 院 校

专 业 组 (1)为 558 分 ，专 业 组 (2)为 561
分； 复旦医学院校专业组为 565 分，上
海交大医学院校专业组为 566 分。

今年是上海实施新高考方案的第

一年。 尽管高考总分构成、志愿填报时

间、 投档录取办法等都不同于往年，但
从投档结果来看，上海高校的整体位序

并未发生改变，外省市高水平大学的整

体位序也基本保持稳定，说明考生对高

校的认知基本一致。 另外，由于实行了

以院校专业组为核心的志愿填报和投

档录取方案，使得不同高校的院校专业

组之间呈现投档分数交错的现象，考生

的个人选择性得到了体现。
而且，根据本市高考综合改革试点

的推进情况， 很多高校调整了在沪招生

的专业，合理设置院校专业组，吸引考生

报考。比如，湖北大学去年在上海仅设材

料类 1 个专业，今年设置了金融学、国际

经济与贸易、 会计学 3 个学校特色专业

的招生计划，吸引力大为提高。
今年也是上海首次实行考后填报

志愿。 数据显示，超过 50%的考生填满

了 24 个院校专业组志愿， 绝大多数考

生均能很好地采用“冲一冲、稳一稳、保
一保”的平行志愿填报策略。

投档结果显示，满足第 1 志愿至第

3 志愿的考生约占 12%；满足第 4 志愿

至第 10 志愿的考生约占 50%；满足第

11 志愿至第 17 志愿的考生约占 27%；

满足第 18 志愿至第 24 志愿的考生约

占 10%。 从中可以看出，24 个院校专业

组的设置合理且必要。
按照今年的招生工作日程安排，今

天起至 22 日为高校录取阶段。 由于高

校的投档线并不是录取线，考生被投档

到院校专业组后，由高校按照公布的招

生章程开展录取工作。
考生可于 7 月 22 日 22:00 登录市

教育考试院“上海招考热线”网站查询

本科普通批次录取结果。 而此前，上海

已顺利完成综合评价批次、 零志愿批

次、本科提前批次、本科艺体类批次、地
方农村专项计划批次的录取工作，录取

考生 9000 余人。

■本报首席记者 樊丽萍

为深入推进自贸区建设协商建言
(上接第一版)

市委常委、 浦东新区区委书记翁祖

亮通报有关情况。
会上， 张新生常委代表市政协经济

委员会作重点发言， 建议从减少负面清

单特别管理措施、 提升准入后便利度、
强化事中事后管理等方面， 持续优化营

商环境； 加强对法律法规的系统研究，
建设高水平开放的自由贸易港区； 集聚

各类金融要素市场， 加快构建面向国际

的金融市场体系。
许政涛、黄勇平、刘艳、金亮常委分

别代表民进、九三学社、台盟、工商联界

别发言，建议提升制度集成，打造营商环

境新高地； 整合创新要素， 激发创新活

力 ；借助互联网科技 ，助推 “引进来 ”和

“走出去”双向发展；提升政策透明度、精
准度、推广度、便利性，增强企业获得感。
李芬华、唐豪、张宁、蒋颖、周军、李德桢、
黄鸣、 吴玉华常委围绕完善自贸试验区

建设法治环境、 加快自贸试验区与国际

金融中心联动发展、 探索建立具有国际

竞争力的税收体系等建言。 孙敏卿委员

应邀代表民建界别就推进自由贸易港区

建设发言， 姚珩委员应邀就自贸试验区

扩区后保税区域企业发展问题发言。
吴志明指出 ， 建 设 上 海 自 贸 试 验

区， 是新形势下全面深化改革、 扩大开

放的战略举措。 要准确把握新一轮自贸

试验区建设的新要求和着力点， 紧紧围

绕 “三区一堡” “三个联动” 目标任务

深入协商议政， 推动打造自贸试验区升

级版。 要加强对自贸试验区改革的民主

监督， 对照最高标准、 最好水平要求，
围绕具体改革任务， 深入企业、 深入一

线开展调研， 查找短板弱项， 积极建言

献策， 推动工作落实。
会议审议通过了政协上海市委员会

专门委员会工作条例 （修订草案）， 还

审议通过了关于同意吴建中辞去十二届

市政协常委、 委员职务的请示。
市政协副主席姜平主持会议， 副主

席赵雯、 周汉民、 蔡威、 高小玫、 张恩

迪、 李逸平、 徐逸波出席。

从投档结果看， 绝大多数高校的院校专业组之间， 分差
并不大， 整体比较稳定； 有个别院校的不同专业组投档线之
间有一定差距， 这与院校专业组内设置的专业有一定关系 。
各院校专业组投档线之间存在差异非常正常， 且一定程度上
也反映出考生对专业的喜好程度


